



Regierungsratsbeschluss vom 11. Dezember 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein BScene BScene Clubfestival 2019

P181698

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein BScene für die Durchführung des BScene Clubfestivals im Februar 2019 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das BScene Clubfestival, das am 1. und 2. Februar 2019 in zahlreichen Basler Clubs stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. An dem vom Verein BScene veranstalteten, zweitägigen Festival finden rund 70 Auftritte mit mehrheitlich regionalen Bands statt, ergänzt durch Guerrilla-Band-Auftritte, eine Veranstaltung zum Frauenanteil in Basler Bands und einen Open Club Day für einen Blick hinter die Bühnen. Das Clubfestival zeichnet sich durch eine hohe musikalische Diversität aus.

